

FORUMS POUR L'ENTOURAGE

J AIMERAIS AIDER MON MARI

Par [jojo1919](#) Posté le 19/04/2020 à 13h57

Bonjour. Mon mari bois minimum une bouteille de vin par jour depuis 5ans minimum. Après plusieurs discussions et tentatives pour le mettre en garde sur les risques,(que je pense plus proche que ce qu'il croit) J arrive maintenant à me demander ce que je dois faire de plus pour l'aider. cure, consultations, etc... mais je ne sais pas par où commencer. je me demande aussi si j'ai raison de m'inquiéter de sa consommation ou si je fabule totalement, si effectivement les risques sont grands à ce stade. Si quelqu'un a des témoignages ou des conseils cela m'aiderait beaucoup. en vous remerciant infiniment

1 RÉPONSE

[patricem](#) - 20/04/2020 à 11h37

Bonjour,

seul un médecin pourra vous répondre, si plus est avec des résultats d'analyses (sang, foie, etc). Mais il est au dessus des recommandations de l'OMS, et 5 ans, cela commence à chiffrer.

Les risques sont toujours élevés : foie cirrhotique non guérissable, problèmes cardiaques, prise de poids, diabète, plusieurs cancers. Je n'ai pas la liste, mais je sais en avoir déjà vue une (imagée), quelque chose comme cela : <https://i.servimg.com/u/f55/13/41/42/76/2014-014.jpg>

Si vous pouvez le convaincre de faire au moins une prise de sang (à voir avec le médecin car il y a plusieurs signes à chercher, pas que les les GamaGT et les CDT) et une echo du foie, cela serait déjà cela.

Et si la question se pose encore: il est alcoolique et doit aller consulter un addictologue pour revenir, au minimum, à des choses plus censées.

Courage,

Patrice
